

El homenaje a las mujeres de fuego de toda la Comunidad pone el broche a las Fallas del 90 aniversario

06/10/2019



Las Falleras Mayores de 27 municipios se unieron en este homenaje.

Cuando Elda todavía tiene en la retina la imagen de los 19 monumentos falleros del 90 aniversario ardiendo, la ciudad acogió ayer el **Homenaje a las Falleras Mayores de la Comunidad Valenciana**, acto al que acudieron 27 juntas locales. En esta convivencia, que por primera vez acoge Elda, la mujer es homenajeada como representante de las fiestas del fuego. En total acudieron unas 60 falleras a este acto que en su mayor parte se desarrolló en lengua valenciana.

Elda, como ciudad más al sur de la Comunidad Valenciana en plantar fallas y la que más tarde las festeja, puso así el broche a un año especial, el del 90 aniversario, con este fin de semana ha dedicado a la

mujer de estas fiestas en Castellón, Valencia y Alicante.



La celebración comenzó a las 17 horas en la Plaza de la

Constitución, con las representantes de las distintas fiestas de toda la Comunidad Valenciana. En torno a las 18:15 horas, arrancaba el pasacalles **hasta el Teatro Castelar**, donde empezó una hora después la gala en la que se realizaron los saludos protocolarios por parte de las juntas visitantes a las Falleras Mayores de Valencia y Elda. Cada fiesta **intercambió sus fotografías como recuerdo** de un año que las une, pues todas son las máximas representantes del fuego del 2019.

La presidenta de la Junta Central de Fallas, **Isabel Villena**, en su último acto en el cargo dio la bienvenida a la ciudad a las distintas fiestas y recordó que **“este fin de semana es el broche de oro al 90 aniversario eldense, pues acogemos el homenaje a las mujeres de fuego de la Comunidad Valenciana”**. Además destacó la importancia de las mujeres que representan la belleza e historia de la fiesta. Por último envió un mensaje de unión a los falleros **“pues la fiesta es la que hace que estemos juntos, hay que protegerla y alimentarla para que no desaparezca”**.



Imagen de familia de las Falleras Mayores.

El vicepresidente de la Junta de Valencia, **Javier Tejero**, señaló que este evento se ha consolidado como **el mayor acto protocolario de las Fallas**. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, resaltó que las Fallas de Elda tienen unas características que les hace únicas pero que a la vez las une con las entidades del fuego de toda la Comunidad. Alfaro señaló que las Fallas son particulares pero están

unidas por los monumentos y la seda presente en sus indumentarias.



El acto concluyó con una sorpresa, la representación del himno regional en directo a cargo del **coro de Elda y Adrián Lázaro**.

Las falleras visitantes, llegadas de Alaquàs, Alberic, Aldaia, Alfafar, Algemesí, Benaguasil, Benetúser, Benicarló, Bétera, Burriana, Carcaixent, Dénia, Foios, Gandia, La Pobla de Vallbona, Liria, Manises, Massanassa, Moncada, Oliva, Picanya, Riba-Roja de Túrria, Sedaví, Sueca, Torrent, Utiel, Villanova de Castelló y Xativa, asistirán a una visita teatralizada esta mañana en el Museo del Calzado para conocer la industria local que tanto representa a Elda.

<https://www.youtube.com/watch?v=W1sxmLE5woE>

El homenaje en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=582|limitstart=0|limitcount=
0}
```



